



Maßschneider-Ausstellung bei Sparkasse in Rosenheim

Beitrag

Zum Wochenstart haben die Maßschneider-Innung von Rosenheim sowie die Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling in deren Immobilien-Center (Parterre, Eingang Brixstraße) die farbenfrohe und gute Handwerkskunst präsentierende Ausstellung "Feiern nach Maß – Mode aus Meisterhand" eröffnet. Die Ausstellung dauert bis zum 25. Oktober und hat während der Sparkassen-Öffnungszeiten geöffnet. Unsere Aufnahme zeigt Innungsmeisterin Monika Reiter von der Maßschneider-Innung Rosenheim und Vorstandsvorsitzenden Karl Göpfert von der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling bei ihrem Rundgang durch die Ausstellung. Weitere Bilder und ein ausführlicher Bericht folgen noch.

Foto: Hötzelsperger



Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Maßschneider-Innung
2. München-Oberbayern
3. Rosenheim
4. Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling